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鄂尔多斯建筑业协会主办

各位来宾、各位代表，同志们：

今天，鄂尔多斯建筑业协会召开第三届会员
代表大会，我代表鄂尔多斯市城乡建设委员会，
向大会表示衷心的祝贺！向多年来支持鄂尔多斯
建筑业发展的自治区住建厅、建筑业协会及市直
有关部门表示衷心的感谢！向为全市建筑业的改
革与发展作出卓越贡献的建设行业全体干部职
工，表示诚挚的问候！
建筑业协会是我国行业协会的重要组成部

分，是政府联系建筑业企业的桥梁和纽带，是维
护企业权益、规范企业行为的自律性组织。我市
建筑业协会成立十多年来，在自治区建筑业协会
的正确指导、各有关部门的大力支持和历届理事
会的辛勤工作下，遵照协会章程，强化“双向服
务”，开展行业自律，协会的地位作用得到了不断
显现和提升，也促进了全市建筑业的发展。全市
建筑业规模不断扩大、总量不断增加，资质等级
显著提升，产业结构渐趋合理，建筑业在国民经
济中的支柱地位进一步巩固。全市建筑业企业已
由“十一五”末的 275家发展到了 564家（不包括
预拌混凝土企业），其中总承包一级以上资质企
业由 7家增加到了 17家，二级企业由 31家增加
到了 91家，建筑业产值和增加值保持了平稳增
长。这些成绩的取得，与建筑业协会的积极工作
是密切相关的。2011年以来，以高凌祥同志为会
长的第二届理事会，认真履行协会职能，协助市
建委在建造师继续教育、鲁班奖、国家优质工程
奖、全国 AAA 级信用企业、优秀项目经理（建造
师）以及施工工法的评选与推荐等方面，做了大

量卓有成效的工作。借此机会，我代表市建委对
建筑业协会第一、第二届理事会表示衷心的感
谢！

按照上级党委政府的通知精神，从去年以
来，凡在我市建筑业协会任职的机关和事业单位
的现职和退休人员，已逐步退出了协会。本次会
议当选的新一届理事会组成成员，全部来自我市
的建筑业企业。这是我市建筑业协会建会以来的
首次重大改革。理事会组成人员的变化，既是顺
应市场经济发展、体现协会本质的客观需求，也
是理顺政府与社会、政府与企业之间相互关系的
本质要求。本届理事会的组成人员，均是我市建
筑企业界的优秀代表，有着丰富的企业管理经
验，均为我市的建筑业发展做出了突出贡献，部
分理事同时还兼任自治区建筑业协会的理事。会
长李飞云同志来自内蒙古兴泰建设集团有限公
司，是我区唯一建筑工程施工总承包特级和设计
行业甲级资质企业的代表。新当选的理事会成
员，风华正茂、年富力强，充满着创业的激情。在
此我代表市建委，对新一届理事会及新任会长的
当选，表示诚挚的祝贺！

随着改革的进一步深化，行业协会将在社会
职能的完善调整中充当重要而不可或缺的角色，
是行业管理体制中政府合作共治的伙伴。因此，
要明确赋予行业协会服务、自律、诉求、维权、协
调、交流、奖惩和调处纠纷等职能，通过行业协会
的体制、机制建设和规范发展布局，进一步将行
业协会建设成为聚集业界服务、协调及经营管理
资源的权威性机构。 （下转第二版）

在鄂尔多斯建筑业协会第三届会员代表大会上的讲话
市城乡建设委员会主任 姬耕耘

（2016年 4月 19日）

4月 19日，鄂尔多斯建筑业协
会第三届会员代表大会暨换届选举
大会在康巴什新区会展中心圆满召
开。自治区住建厅建筑业处处长曾
文国、自治区建筑业协会会长韩平，
鄂尔多斯市建委主任姬耕耘、民政
局副局长杨丛甫等上级单位领导与
我市 260余家优秀建筑业企业代表
共同参加了大会，呼和浩特市、巴彦
淖尔市等兄弟盟市协会领导应邀到
会祝贺。

此次大会是响应党中央、自治
区及市委市政府“政社分开”精神，
在鄂尔多斯市率先召开的社团组织
换届选举大会，其理事会、常务理事
会、领导机构成员候选人均来自企
业界人士。

会上，全体参会代表审议并通
过了第二届理事会工作报告、财务
报告，通过了协会新的《章程修正
案》、会费收缴办法，选举产生了第
三届理事会、常务理事会以及协会
领导机构。同时，本次会议新任会长
李飞云就协会 2016-2020五年工作
进行了总体规划和展望，就 2016年
工作要点进行了具体的阐述，明确
了今后五年工作的总体目标要按照
“4A 级”社会组织为创建标准，建立
健全工作机制和各项规章制度，充
分履行协会的“行业服务、行业自
建、行业代表、行业管理”的职能，继
续丰富优化业务活动，加强自律管
理，提高人员素质和机构信息化水
平，努力将协会打造成为基础条件

牢固、内部治理严谨、工作成效显
著、充满生机与活力的社会组织，为
推动鄂尔多斯市建筑行业科学发
展、安全发展、绿色发展做出更大的
贡献。会上，应邀出席的与会领导做
了重要发言，肯定了历届理事会对
建筑业发展所做出的贡献，对协会
顺应各级政府“政社分开”要求产生
的新一届协会领导机构寄予了厚
望，同时对协会今后工作的开展提
出了进一步的要求和部署。
会议结束后，新一届协会还开

展了以建筑业企业“营改增”为主题
的专题讲座，邀请了我市国税局专
家对企业高管层进行了相关政策和
内容的精准解读，受到了会员单位
的一致好评。 （苏 梅）

鄂尔多斯建筑业协会第三届会员代表大会暨换届选举大会圆满召开

4月 19日，鄂尔多斯建筑业协会第三届理
事会第一次会长会在康巴什国际会展中心圆满
召开。鄂尔多斯建筑业协会新当选会长、副会长、
秘书长以及建筑业协会直属会员单位代表 30余
人参加了会议。

会议由市建筑业协会会长李飞云主持。
会议过程中，协会新一届领导成员及会员单

位代表就如何开展协会工作、建筑行业的现状、
发展以及发展低碳经济、企业创优、企业向产业
链上游转移、加强行业内合作、遏制不正当竞争、
加强行业形象宣传等问题进行了充分的讨论。

最后，李飞云会长作了总结讲话。他说，通过

此次会议，希望各参会副会长对协会能够有更加
深入的认识，形成合力，强化领导机构，确保新一
届协会有实质性的变化。

他指出，协会下一步工作重点是将会议提出
的各项问题落到实处，将 2016年工作计划、五年
工作规划按部就班开展起来，努力创建服务型协
会，通过各种举措，形成公平的竞争环境；今后工
作中，原则上一个季度召开一次会长会，要求各
副会长做好充分准备、代表广大会员单位合理合
法反映诉求，通过会议让各项工作得到落实解
决，取得最大沟通成效。

（邬 娜）

鄂尔多斯 建筑业协会 召开
第三届理事会第一次会长会

各位领导、各位代表：

大家好！
今天，鄂尔多斯建筑业协会第三届会员

代表大会暨换届选举大会召开，我代表内蒙
古自治区建筑业协会对大会的胜利召开和选
举产生的新一届理事会及其领导班子表示热
烈的祝贺！同时，借此机会向多年来大力支持
自治区建筑业协会工作的鄂尔多斯市建委、
鄂尔多斯建筑业协会以及广大建筑企业表示
衷心的感谢！
刚才白秘书长和李会长分别做了重要讲

话。第二届理事会报告务实、客观。过去五年，
协会在第二届理事会的带领下，协会工作取
得了显著的成绩。在自身建设、服务行业发
展，特别是推进企业管理创新、工程创优、提
升行业从业人员素质等方面做了大量卓有成
效的工作，真正让协会成为了行业认可、企业
拥护的优秀社团。

李会长对协会五年工作规划和 2016 年
的工作重点进行了扼要的阐述。五年规划纲要
总体思路明确、重点突出、措施具体。2016年
的工作重点具体、全面。可以看出第三届理事

会对协会下一步的工作胸有成竹、信心满怀。
下面，我对协会今后的工作讲几点建议
一、把握市场脉搏，做实行业服务，提升

建筑企业竞争力。

目前我国经济发展进入新常态，同时国
家和地方政府出台了一系列全面深化改革的
重大举措，我国经济稳中向好发展。对于建筑
业发展而言，挑战是不可回避的，机遇也是前
所未有的。如何提高协会的服务质量和水平，
推动建筑企业的市场竞争力是我们要去解决
的首要问题。
我们要紧紧围绕市场变化要求，不断强

化服务意识、拓宽服务领域、将行业服务职
能向深层次推进。当前以及今后一段时期内
我们要以推动产业结构调整和建筑企业转型
升级为重点，充分利用协会在专业、信息、
人才、机制等市场资源配置方面的优势，去
做市场需要做，却又无人牵头去做的事、企
业想要做，但靠单个企业做不到的事，要通
过优化资源在不同组织和空间的配置，帮助
企业提升市场竞争力，进而推动我区建筑业
发展。 （下转第二版）

在鄂尔多斯建筑业协会第三届会员代表大会
暨换届选举大会上的讲话
内蒙古自治区建筑业协会会长 韩 平

（2016年 4月 19日）

又是一年春来到，到处都洋溢着盎然

的春意，勃勃的生机，在这充满希望的季

节里，《建协简报》悄然面世。

建协是反映企业诉求，维护企业合法

权益的主渠道，是联系企业与政府桥梁纽

带的主阵地。《建协简报》是展示建筑业协

会工作的窗口，它将以服务会员、服务行

业、服务社会为己任，反映会员工作动态，

开辟自由言论阵地，刊发调研论文，交流办

企经验，传递各类信息，搭建企业与政府、

社会沟通的桥梁，构筑理论和实践结合的

平台。它是新生的，稚嫩而孕育着活力，为

建筑业企业成长造势助力。它是开放的，多

元而富有色彩，每一家建筑业企业、行业从

业人员和各界人士都是它的读者和作者，

它将全面展示建筑业企业的风采和特色。

作为一份反映建协工作动态、探讨理

论研究的刊物，我们衷心希望它成为各建

筑业企业理论实践、从事建设工作的参谋

和助手，成为广大建筑业从业者的良师益

友。通过这一窗口，让大家更多地了解国家

新的方针政策，解读分析热点难点问题，探

索建筑业企业创新发展的方法和实效，促

进全市建筑业产业结构调整和发展方式转

变，促进建筑企业及从业人员整体素质和

科技创新能力的全面提升，为推动我市建

筑行业科学发展、安全发展、绿色发展做出

更大的贡献。作为一份新办的刊物，我们渴

望得到各级领导、会员企业和社会各界人

士的关心、帮助和支持，渴望得到每一位读

者的不吝赐稿和宝贵意见。

春种一粒籽，秋收万颗粮。让我们一起

抷来为《建协简报》的成长添一 土，浇一杯

水，扶一把力，竭诚希望各会员单位鼎力

相助，踊跃参与，共同耕耘这块属于大家

的沃土。 （苏 梅）
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